

Regionaltag am kommenden Samstag in der Innenstadt und am Hauptbahnhof

In Heilbronn ein buntes Fest für die Region

Von Siegfried Schilling

Unter dem Motto „Festival der Vielfalt“ findet am kommenden Samstag in Heilbronn der dritte Regionaltag statt. Um 11 Uhr beginnt der Veranstaltungsreigen mit Schwerpunkt auf dem Kiliansplatz und dem Hauptbahnhof.

Die Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. setzt nach den Regionaltagen in Öhringen 1998 und Tauberbischofsheim 1999 jetzt den dritten Treffpunkt der Region im Oberzentrum Heilbronn in Szene.

Von 11 bis 17 Uhr treten am Samstag auf dem Heilbronner Kiliansplatz ein Dutzend Kultur- und Sportgruppen aus der Region Franken auf. Im Deutschhof läuft von 14 bis 16 Uhr eine Livesendung des SWR 4 Frankenradio über Mundarten in der Region. Am Heilbronner Hauptbahnhof moderiert der Privatsender Antenne 1 von 11 bis 21 Uhr eine bunte Sendung mit Livebands und Gewinnaktionen. Die Veranstaltung am Hauptbahnhof ist gleichzeitig Finissage der KunstRegionBahn 2000, an der seit März diesen Jahres siebzig Künstler und Gruppen teilnahmen.

Ein Oldtimerbus der Wirtschaftsregion Heilbronn-Franken pendelt am Samstag zwischen Hauptbahnhof und Stadtmitte. Radio Ton starte ab 17 Uhr eine Entenregatta auf dem Neckar bei der Rosenbergbrücke. „Kunst am Neckar“ lautet am 17. und 18. Juni das Motto für einen Flohmarkt auf der Oberen Neckarstraße, bei der Künstler ausstellen und arbeiten. Und von der Friedrich-Ebert-Brücke bis zur Kilianskirche präsentieren ebenfalls Künstler ihre Werke am Rande der Kaiserstraße.

In der Innenstadt erwarten Besucher kulinarische Angebote aus der gesamten Region, ebenfalls heimische Getränke. Insgesamt sind fünfzig Stände von der Sülmer-City bis in die Fleiner Straße und bis zum Deutschhof aufgestellt. Es präsentieren sich dreizehn Städte der Region, die Wirtschaftskammern, Touristikgemeinschaften, die Deutsche Bahn AG und elf Firmen.

Offiziell eröffnet wird das Regionsfest vor geladenen Gästen um 11 Uhr in der Kundenhalle der Heilbronner Kreissparkasse mit Ansprachen von Frank Stroh und Reinhold Würth (Bürgerinitiative), Oberbürgermeister Helmut Himmelsbach und Bürgermeister Erich Pretz für die Stadt Eppingen, in der 2001 der vierte Regionaltag stattfinden wird. 2002 soll der Regionaltag in Schwäbisch Hall stattfinden.

Würth und Himmelsbach werden um 13 Uhr auch auf dem Kiliansplatz sprechen, während Weltmeister Klaus Renz mit dem Fallschirm niederschwebt.

In der Kundenhalle der Kreissparkassen-Hauptstelle am Wollhaus präsentiert die Wirt-

schaftsregion Heilbronn-Franken GmbH erstmals die Wanderausstellung „Heilbronn-Franken – 4700 Quadratkilometer Zukunft“. Partnerschaftlich werden mit den Wirtschaftsfördereinrichtungen und Touristikgemeinschaften die Qualitäten der Region dargestellt. Bei einem Gewinnspiel der Bürgerinitiative ist mit den Antworten zu neun regionalen Fragen ein Lösungswort zu finden. Reisen in Heilbronner Partnerstädte und weitere Preise können gewonnen werden.